

Wellteam übernimmt alle Auszubildenden

Die neuen Fachkräfte haben sich bereits gut eingearbeitet

■ **Kreis Herford.** Der Wellpappen- und Verpackungshersteller Wellteam hat acht ehemalige Azubis aus den drei Lehrberufen Industriekaufmann, Packmitteltechnologie und Informatikkaufmann verabschiedet. Alle Auszubildenden absolvierten ihre Prüfungen vor der Industrie- und Handelskammer Ostwestfalen zu Bielefeld und schlossen ihre dreijährige Ausbildung mit guten Noten ab.

Die neuen Fachkräfte sind einer Mitteilung des Unternehmens zufolge bereits in den entsprechenden Fachabteilungen des Wellteams übernommen worden und konnten sich an ihren neuen Arbeitsplätzen einarbeiten. „Auch nach der Ausbildung ist uns eine fortlaufende Begleitung wichtig“, sagt Ausbildungsleiterin Iris König. Und weiter: „Das Lernen hört mit dem Ende der Ausbildung nicht auf. Wir bieten Seminare

zur beruflichen Qualifizierung an, um die jungen Berufseinsteiger auf ihrem Karriereweg zu unterstützen.“ Firmengründer Friedrich-Wilhelm Schöneberg gratulierte den Absolventen und betonte, dass gut ausgebildeter Nachwuchs wichtig für das

Wachstum und den Erfolg des Unternehmens sei.

Bei der Wellteam-Gruppe hat Ausbildung einen hohen Stellenwert, und so starten auch in diesem Jahr zehn Schulabgänger ihre Ausbildung in der Verpackungsbranche. Bewerbun-

gen für kaufmännische und gewerbliche Ausbildungsplätze mit Beginn im August 2015 werden bereits entgegengenommen.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse <http://azubis.wellteam.de>.



Blumen zur bestandenen Prüfung: Iris König, Sebastian Mikolajetz, Sabine Lowschizki, Anna-Katrin Metting, Friedrich-Wilhelm Schöneberg (vorne, v.l.), Dominik Göhner, Kader Bilgetekin, Sven Rosemann, Jonas Alvermann und Marcel Justen (hinten, v.l.).

FOTO: PRIVAT